



5 Pièces

180 m²

Réf. V095

3 400 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous proposons pour vos vacances, une magnifique villa de luxe avec piscine privée (chauffage en option) située à Sainte Maxime, sur la Côte d'Azur. Cette villa contemporaine et finement décorée offre un intérieur et extérieur particulièrement beaux, ainsi qu'une belle vue sur les collines et la piscine. Entièrement climatisée, elle peut accueillir jusqu'à 8 personnes dans ses 4 chambres avec 4 salles de bains/eau. Chaque chambre dispose d'un lit double : 2 lits de 160x200cm et 2 lits de 180x200cm et d'une salle de bains privative, offrant ainsi intimité et confort à tous les ...

We propose you for your holidays a magnificent luxury villa with a private pool (heating optional) located in Sainte Maxime, on the French Riviera. This contemporary and finely decorated villa offers a particularly beautiful interior and exterior, as well as a lovely view of the hills and the pool. Fully air-conditioned, it can accommodate up to 8 people in its 4 bedrooms with 4 en-suite bathrooms. Each bedroom has a double bed: 2 beds of 160x200cm and 2 beds of 180x200cm, each with a private bathroom, providing privacy and comfort for all guests. It consists of: a spacious and bright living ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

